

De López y del General Cienfuegos

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 17-1-2021 2:16:33

“De desaparegos y apegos . . .”

Cienfuegos fue capturado
por la DEA fue apresado,
López ruin lo criticó,
contra él mal despotricó.

Como lo peor del priismo,
del neoliberalismo
de Peña, descomposición
del régimen en la nación.

En cuanto lo regresaron
y en el país lo entregaron,
ya bien militarizado
con el ejercito aliado.

Tuvo que rectificar
para el pellejo salvar,
muy presto lo ha exonerado
de todo lo ha perdonado.

Cual “mesías” populachero
se los juro no exagero;
investigación exprés
ordenada por Andrés.

Su Fiscalía servicial
no ejercerá acción penal
respecto a tal General,
de manera muy formal.

Ahora, aunque no lo crea
el peje ataca a la DEA
para rescatar a Cienfuegos
con oraciones y ruegos.

Dijo, entre otros argumentos:
“no hay materia ni sustento”,
“no existieron elementos
de los gringos son inventos”.

“Son poco profesionales”,

expresiones demenciales,
“no hicieron un buen trabajo”,
así, con gran desparpajo.

“Nos trataron de afectar”,
complot no podría faltar,
“actuaron muy a la ligera”,
mira tú, ¿quién lo dijera?

En el caso de Cienfuegos
López enciende los fuegos
sobre de Estados Unidos,
así, pues, estamos sumidos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 16 de enero del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)